

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Abteilung Sambo

Jahresbericht 2009

Das Jahr 2009 war im Allgemeinen für die Abteilung Sambo ein Jahr, welches durch einige Erfolge gekrönt war.

Das wichtigste sportliche Ereignis war die Teilnahme unseres Sportlers Dietrich Tralin an der Weltmeisterschaft, die in diesem Jahr in der Partnerstadt Leipzigs Thessaloniki ausgetragen wurde. Leider schied Dietrich durch einen unglücklichen Zufall im ersten Kampf bereits aus, sein Auge musste zugenäht werden, so dass er nicht weiter kämpfen konnte. Die Abteilung möchte an dieser Stelle der Vereinsführung für die große finanzielle und moralische Unterstützung, ohne die die Teilnahme an der WM nicht möglich gewesen wäre, herzlichst danken!

Für die Weltmeisterschaft hat sich Dietrich durch erfolgreiche und souveräne Kämpfe bei der Deutschen Meisterschaft in Hockenheim qualifiziert. Abteilung Sambo hat somit seit diesem Jahr ihren ersten deutschen Meister im Sambo.

Des Weiteren nahmen die Leipziger Sambokas an mehreren Wettkämpfen teil, wie Offene Matte Leipzig, Offene Vereinsmeisterschaft von SSV Heidenau e.V., Lüneburger Cup, 1. Internationaler Sachsenpokal, Messepokal. Es gab noch keinen einzigen Wettkampf, nachdem unsere Sambokas ohne eine Medaille auf dem Ringerhals nach Hause fuhren. In dem Jahr 2009 wurde Dietrich Tralin außerdem zu dem Übungsleiter durch Teilnahme an den entsprechenden Kursen und Veranstaltungen ausgebildet. So dass die Trainingszeiten sich stabilisiert haben, da falls einer der Übungsleitern ausfiel, der andere das Trainingsbetrieb fortführen konnte. Dies wirkte sich durchaus positiv auf die Sportler, die Anzahl derer in diesem Jahr bereits auf 21 anstieg. Diesbezüglich hoffen wir, dass sich die Trainingszeiten in dem Jahre 2010 nicht ändern werden.

Nicht zu vergessen ist auch die sich auf das Trainingsbetrieb auswirkende Renovierung der Sporthalle Lange Reihe. Es sind fast perfekte Bedingungen geschaffen worden, die das Sportlerherz höher schlagen lassen.

In diesem Sinne möchte ich als Abteilungsleiter im Namen aller Sambokas unseres Vereins die Vereinsführung für das Jahr 2009 danken.

Die Abteilung Sambo schaut positiv in das Jahr 2010, das Jahr, in dem wir zu weiteren Wettkämpfen fahren und Leipzig als aufsteigende Sambo-Stadt bekannt machen wollen.

Abteilungsleiter

Max Reusch